

La Presidenta

Sr. D.
Leandro Quevedo Cerezo
Director CPR INF-PRI-SEC
Centro Educativo La Amistad

Madrid, 12 de diciembre de 2016

Quido Director:

Como sabes, el pasado 6 de diciembre conocimos los resultados de las pruebas PISA 2015 que lleva a cabo la OCDE. Unos resultados que sitúan a la Comunidad de Madrid a la cabeza de la calidad educativa y de los que todos los madrileños, y yo como Presidenta del Gobierno regional, nos sentimos orgullosos.

Es muy difícil para los centros educativos alcanzar tan magníficos resultados, y más difícil aún mantenerlos, o incluso mejorarlos, como reconoce expresamente el informe PISA. Sobre todo si tenemos en cuenta que en los últimos años nuestro país, y también la Comunidad de Madrid, han tenido que hacer frente a una grave crisis con repercusiones en todos los ámbitos, y también en el educativo.

En este escenario adverso, resulta aún más meritorio el trabajo de cuantos habéis contribuido a lograr los excelentes resultados del informe PISA 2015, fruto sin duda de la implicación, la dedicación, el trabajo diario y la excelencia de los maestros y profesores, de los alumnos, así como del personal de administración y servicios. Todos los que, en definitiva, hacéis posible cada día que la educación funcione.

Cristina Cifuentes Cuencas

La Presidenta

Uno de los objetivos prioritarios del Gobierno que tengo el honor de presidir, es alcanzar la excelencia en el ámbito educativo, porque sin duda es la base de un futuro mejor. Por eso os pido que los resultados del informe PISA sean un estímulo para todos vosotros, y sigáis manteniendo vuestro compromiso con la educación de calidad. En esta tarea contareis siempre con el apoyo de la Administración regional.

Quiero reiterarte mi más sincera felicitación por los resultados del informe PISA 2015, y, como responsable de este centro, te ruego hagas llegar mi gratitud a todo el personal y alumnado.

un forte char.
un -